VFL Kloster Oesede e.V. - Tennisabteilung –



Protokoll der Jahreshauptversammlung 2011

Termin: Freitag, den 11. Februar 2011, um 19:30 Uhr im Clubhaus

Teilnehmer: 27 Mitglieder laut Anwesenheitsliste

Top 1: Begrüßung, Feststellen der Anwesenheit und der Tagesordnung

Wilhelm Grundmann begrüßt die anwesenden Mitglieder. Es wurden alle Einladungen ordnungsmäß versendet. Es sind keine Anträge eingegangen, so dass die Tagesordnung gültig ist.

Top 2: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2010

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.

Top 3: Ehrungen

Ute und Holger Nordmann, Lothar Kretschmann und Tim Kappelmann wurden für ihre 25jährige Mitgliedschaft im Tennisverein geehrt. Wilhelm Grundmann überreichte allen eine Urkunde. Helge Nordmann fehlte entschuldigt und konnte diese nicht in Empfang nehmen.

Top 4: Bericht des Vorstandes

Wilhelm Grundmann berichtet über das abgelaufene Jahr und lobt Dirk Schoppa für seine Arbeit, die sicherlich am zeitaufwendigsten ist. Leider gelingt es uns nicht die Jugendlichen mit in den Seniorenbereich zu bekommen. Die Finanzen sind geordnet, leider fehlen aber Gelder, die sonst aus Veranstaltungen wie dem Dicken-Turnier oder den Teuto-Classics hervorgegangen sind. Die Tennisplätze waren 2010 in einem hervorragenden Zustand. Dafür bedankt sich Wilhelm bei Liegenschaftswart Norbert Rieger. Die Vorstandsarbeit läuft harmonisch.

Danach berichtet Dirk Schoppa. Aktuell sind noch 41 Kinder im Verein, im Vorjahr waren es noch 54. Die Zahl ist rückläufig, da viele Kinder nun laut Alter dem Erwachsenenbereich zugerechnet werden müssen. Im letzten Sommer haben 6 Mannschaften an den Punktspielen teilgenommen, 1 Mädchenmannschaft, 3 Jungenmannschaften und 2 Midcourt-Teams. Sina Pohlmeyer und René Schoppa spielten für andere Vereine in einer Spielgemeinschaft. Im kommenden Sommer werden es 6 Mannschaften sein. Junioren A als Spielgemeinschaft mit dem TC Harderberg, 1 B-Junioren, 2 Midcourt-Mannschaften und 2 Mädchenmannschaften.

Vereinsmeister wurden im letzten Jahr Hendrik Mansfeld (Junioren B), Henry Mathews (Junioren C), Merle Frankenberg (Juniorinnen B) und Sarah Richter (Juniorinnen C). Bei den Kreismeisterschaften haben 2 Kinder und bei den Südkreis-Championchips 4 Kinder teilgenommen. Weitere Aktivitäten waren im letzten Jahr das Sommercamp mit 10 Kindern, ein Schnupperkurs mit 19 Kindern und 5 neuen Mitgliedern sowie ein Besuch bei den Gerry-Weber-Open.

Dirk bedankt sich abschließend bei den beiden Trainern Joscha Anders und Michael Knöbel. Ab dem nächsten Sommer wird Thomas Bente als neuer Trainer für Joscha Anders zur Verfügung stehen. Mit ihm verspricht sich Dirk eine bessere Bindung an den Verein.

Dann berichtet Sportwart, Oliver Rischmann, über die abgelaufenen Ergebnisse. Im letzten Sommer waren die Ergebnisse nicht so gut wie im Vorjahr. Die Damen 40 mussten als 5. aus der 1.Bezirksklasse absteigen. Die Herren schafften als 4. den Klassenerhalt in der 2.Bezirksklasse, die Herren 30 als 5. in der Verbandsklasse. Die Herren 40 verpassten als 2. knapp den Aufstieg in die 1.Bezirksklasse ebenso wie die Herren 65 als 2. in die Verbandsliga- Die Herren 50 schafften als 2. Den Aufstieg in die 2.Bezirksliga. In der Winterrunde aktuell schafften die Herren bisher 1 Unentschieden und mussten schon zweimal als Verlierer vom Platz gehen. Die Herren 30 schafften diesen Winter die Sensation und wurden Staffelsieger in der Landesliga. Sie müssen nun im März in einer Aufstiegsrunde die beiden Aufsteiger in die Oberliga ausspielen gegen den Braunschweiger THC und gegen Bremen-Brinkum.

Das Konzept der Vereinsmeisterschaften fand Zustimmung, so konnte erstmals seit Jahren wieder eine

Damen-Konkurrenz ausgetragen werden. Vereinsmeister wurden Isabella Heising-Paul bei den Damen, Tim Kappelmann bei den Herren / Herren 30, Frank Große-Wördemann bei den Herren 40 / Herren 50 und Seppl Weßler bei den Herren 60.

Top 5: Kassenbericht für das Jahr 2010

Dominik Konrad erläutert den Kassenbericht. Die Spenden sind zurückgegangen, da die Teuto-Classics keinen Gewinn abwarfen und Turniere wie das Dicken-Turnier nicht stattgefunden haben. Die Reparaturen wurden verschoben, so dass diese nicht so hoch ausgefallen sind. Die Energiekosten waren auch weniger als erwartet und durch geschickten Balleinkauf konnten auch noch ein paar Kosten gespart werden. Insgesamt gab es ein positives Ergebnis mit einem Überschuss von 1.452 €.

Top 5: Kassenprüfungsbericht

Franz Lammers berichtet über die Kassenprüfung, die er mit Wolf Böhme vorgenommen hat. Die gute und exakte Abrechnung der Clubhauskasse und der Abteilungskasse wurde ausdrücklich von ihm gelobt.

Top 6: Entlastung des Vorstandes

Ehrenvorsitzender, Jochen Pohlmeyer, bedankt sich bei Platzwart Norbert Rieger für die guten Plätze im abgelaufenen Sommer und auch für die gute Bewirtschaftung im Clubhaus.

Jochen beantragt die Entlastung des Vorstandes, die Mitglieder stimmen einstimmig zu.

Top 7: Neuwahl des Vorstandes

Wilhelm Grundmann stellt sich als Abteilungsleiter zur Wiederwahl mit seinem Vorstand Manfred Baumkötter, Dominik Konrad, Oliver Rischmann, Dirk Schoppa, Norbert Rieger und Tim Kappelmann. Der Vorstand wird einstimmig von den Mitgliedern wiedergewählt.

Top 8: Neuwahl eines Kassenprüfers

Wolf Böhme wird im nächsten Jahr zum zweiten Mal die Kasse prüfen. Franz Lammers scheidet nach zweijähriger Tätigkeit aus. Als neue Kassenprüferin wird Ute Nordmann von den Mitgliedern einstimmig gewählt.

Top 9: Haushaltsplan 2011

Dominik Konrad erläutert den Plan für 2011. Die Beiträge vom Hauptverein bleiben stabil, die Reparatur des Mittelzaunes sollen nun in Angriff genommen werden. Dafür wird mit Kosten in Höhe von 1.000 € geplant. Die Energiekosten werden wieder höher angesetzt, da dort noch eine Nachzahlung fällig wird. Der Punkt städtische Abgaben wird zukünftig als Nebenkosten Clubhaus geführt, da die Bezeichnung dann inhaltlich transparenter ist. Laut Haushaltsplan wird mit einem Überschuss von 40 € geplant. Dieser Plan wird einstimmig von den Mitgliedern genehmigt.

Top 10: Arbeitsleistungen für die Tennisanlage

Wilhelm Grundmann berichtet, dass die Plätze in einem einwandfreien Zustand waren. Um dieses auch im nächsten Jahr zu gewährleisten braucht Norbert Rieger doch einige Helfer. Daher hat der Vorstand auch über ein Baukastensystem nachgedacht. Dieses ist aber verworfen worden, so dass der Vorstand hofft, dass genügend freiwillige Helfer zur Verfügung stehen. Es soll wieder Mannschaftsweise Hilfe an verschiedenen Terminen erfolgen.

Top 11: Termine und Veranstaltungen

Wilhelm Grundmann berichtet über die anstehenden Termine, die hier nachfolgend aufgeführt sind:

19.03.2011 Abkratzen

19.03.2011 | 19.00 Kartenabend

26.03.2011 Einschlämmen

27.03.2011 | 11.00 Mannschaftsführersitzung

23.04.2011 | 13.00 Aufnetzcup

13.06.2011 Vorstandscup

25.06.2011 | 13.00 Vereinsmeisterschaften im Doppel

06.08.2011 Tennisturnier der Alten Herren Fußball

12.08.2011 - 14.08.2011 Teuto-Classics

20.08.2011 Vereinsmeisterschaften - Endspiele im Einzel

2012 soll dann das Stiftungsfest zum 35jährigen Bestehen der Tennisabteilung erfolgen. Die Organisation übernimmt Manfred Baumkötter.

Top 12: Wünsche und Anregungen

Es sind keine Wünsche und Anregungen eingegangen.

Friedhelm Dörenkämper, amtierender 1.Vorsitzender des Hauptvereins, bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit dem Vorstand des Tennisvereins in seiner Amtszeit und betont, dass diese im Laufe der Zeit immer besser geworden ist. Er wird bei der Wahl zum 1.Vorsitzenden nicht mehr zur Verfügung stehen.

Michael Kramer, designierter Nachfolger von Friedhelm Dörenkämper, spricht auch noch zu den Mitgliedern. Sollte er gewählt werden, verspricht er die gute Zusammenarbeit fortführen zu wollen.

Wilhelm Grundmann beschließt die Versammlung.

Tim Kappelmann, den 15.02.2011